

**Periódico:** Milenio.

**Título:** La vacuna soy yo... y el destapador, claro.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Puig, C. (Junio,16,2021). La vacuna soy yo... y el destapador, claro. [Editorial]. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/2X4RZBe>

**Resumen:**

**La vacuna soy yo... y el destapador, claro.**

El efecto de arrancar la carrera por la sucesión dentro del partido en el poder tan pronto ya tiene sus efectos.

Son primeros pasos, pero algo señalan para dónde vamos en los próximos meses y años en la contienda que pone frente a frente a Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, los principales contendientes.

Sheinbaum ha hecho cambios en su gobierno y no le debe parecer mal que le griten presidenta en algunos eventos públicos. Después de la Línea 12 y el primer informe preliminar, Ebrard arrancó a la baja por lo que algo tenía que hacer.

Así que en medio de la tercera ola de la pandemia, ayer hizo algo que casi no habíamos visto, un mensaje en video de él en Twitter.

“Para comentarles que hoy cumplimos las 70 millones de dosis de vacunas en México”, arranca el canciller. Para después, por supuesto, decir que aunque lo hizo él se lo debe todo al Presidente, “que habló con el presidente de China, de EU, de Rusia y nos ha conducido a esto”

Nomás le faltó decir que no entendía por qué de las 70 millones de dosis recibidas solo se han puesto poco más de 50 millones.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.